
Vortrag  von  Dr.  Andreas
Ludwig  –
Nahrungsergänzungsmittel:
Sinn oder Unsinn?

Dr. Andreas Ludwig

Der  Markt  für  Nahrungsergänzungsmittel  ist  riesengroß.  Für
Durchblick  im  wachsenden  Angebot  der  Vitamintabletten,
Pülverchen und Elixiere sorgt Dr. Andreas Ludwig, Chefarzt der
Klinik  für  Allgemein-  und  Viszeralchirurgie  am  Hellmig-
Krankenhaus Kamen, am Dienstag, 1. Oktober, ab 18 Uhr als Gast
bei der Kamener Familienbande, Bahnhofstraße 46.

Fest steht, so betont Dr. Ludwig, dass der Körper Vitamine,
Mineralien und Spurenelemente benötigt. Ein gesunder Mensch,
der  sich  ausgewogen  ernährt,  brauche  dafür  aber  keine
Tabletten.  Wer  dauerhaft  ungesund  isst,  unter  bestimmten
Krankheiten leidet oder Lebensmittelunverträglichkeiten hat,
der kann unter Umständen einen Vitaminmangel erleiden und muss
dann Ergänzungsmittel einnehmen – allerdings stets gezielt und
genau dosiert. Denn: Zu viel des Guten ist auch hier schlecht
und kann ernsthafte Erkrankungen auslösen, die Wirkung anderer
Medikamente beeinflussen oder bei Sportlern den Muskelaufbau
behindern.

https://bergkamen-infoblog.de/vortrag-von-dr-andreas-ludwig-nahrungsergaenzungsmittel-sinn-oder-unsinn/
https://bergkamen-infoblog.de/vortrag-von-dr-andreas-ludwig-nahrungsergaenzungsmittel-sinn-oder-unsinn/
https://bergkamen-infoblog.de/vortrag-von-dr-andreas-ludwig-nahrungsergaenzungsmittel-sinn-oder-unsinn/
https://bergkamen-infoblog.de/vortrag-von-dr-andreas-ludwig-nahrungsergaenzungsmittel-sinn-oder-unsinn/
http://bergkamen-infoblog.de/wp-content/uploads/2016/01/Dr.-Andreas-Ludwig.jpg

